

Profesores de Melipilla paralizaron sus funciones y se manifestaron

Ayer culminaron las 48 horas de paro al que fueron convocados los docentes del país por el Colegio de Profesores, esto en relación a sus históricas demandas, pero además por la violencia que se vive al interior de los establecimientos educacionales, y que particularmente afectó en los últimos días a nuestra comuna.

La marcha en Melipilla comenzó en el Liceo Politécnico, pasando por el Liceo Gabriela Mistral, el Liceo Hermanos Sotomayor Baeza y Plaza de Armas.

También, los manifestantes concurren hasta las dependencias del municipio, donde dieron a conocer sus principales preocupaciones como gremio a través de una carta dirigida a la alcaldesa, Paula Gárate.

En conversación con El Labrador, el presidente del Colegio de Profesores de Melipilla, Raúl González, señaló que “es el momento de decir basta, queremos trabajar con las personas que corresponde en la educación. Estuvimos entrampados mucho tiempo por una gestión anterior, y ahora es el momento de cambiar todo, y espero que, con el apoyo de las autoridades, podamos revertir esto. Tenemos muchos proyectos que plantear para que esta realidad cambie”, indicó respecto a los hechos de violencia que se viven en los diferentes establecimientos educacionales.

